

Le Patriarche de l'Église orthodoxe russe entame dès aujourd'hui une visite pastorale au Paraguay



Asunción, 15 février, (RHC-PL).-Le Patriarche de l'Église orthodoxe russe et de toute la Russie, Cyrille 1er, entame dès aujourd'hui une visite pastorale au Paraguay.

Au programme de cette visite: une réunion avec le président Horacio Cartes, une messe à l'Église orthodoxe russe de la capitale paraguayenne, une réunion avec l'Archevêque d'Asunción.

Cyrille 1er est arrivé au Paraguay hier en provenance de Cuba, où il a eu une rencontre historique avec le Pape François et s'est entretenu avec le président cubain Raúl Castro et avec le leader historique de la Révolution cubaine, Fidel Castro.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/84204-le-patriarce-de-leglise-orthodoxe-russe-entame-des-aujourd'hui-une-visite-pastorale-au-paraguay>



Radio Habana Cuba